

飯能日高
公式LINE



友達144人到達!

埼玉
土建



インボイス制
度廃止 動画
配信中

飯能日高

発行所
357-0005 埼玉県飯能市原町142-5
埼玉土建一般労働組合
飯能日高支部
発行人 教宣部長 岩間 靖友
Tel 042-974-0330
Fax 042-971-3287
E-mail hannouhidaka@saitama-doken.or.jp



精明分会 みんなで「ワイワイ」丸いまな板削りに悪戦苦闘

自分たちが 「楽しむ」住宅デー 来年度に向け発進!

みんな で考え 職人の 意地 魅せる



第45回住宅デー

住宅デー開催

6月12日(日)曜日10時から15時まで飯能市、日高市内で7つの会場に分かれて「第45回住宅デー」が行われました。

3年ぶりの通常開催の住宅デーとなりましたが、コロナ禍を配慮し調理を

しないということが意思統一され、包丁研ぎや、まな板削り、網戸の張替えて賑わいました。

また、分会別に催し物を考え、木工工作キットのプレゼントや、丸太切り、プランター、花、野菜の販売などが行われました。

丸いまな板に

精明分会では、丸型のまな板削りに悪戦苦闘。

1人で削るとすれば回ってしまい削れない、支部から借りたテーブルにビスを打ち込み、引っ掛かる台座を作ろうとしても借りたものを傷つけるのは職人として忍びない。と苦戦し、5人がかりで台座を押さえて削ることになり、一つのテーブル

国民の声を聴け

消費税減税・インボイス廃止

インボイス廃止集会



雨も上がり集会日和

一男さん(原市場)、吉沢正夫(高麗川)、荒川書記の3人が参加し行われました。

政権交代 しかない

6月14日(火)曜日13時から、日比谷野外音楽堂で「消費税を下げろインボイスは中止・延期だ!6・14集会」が、全体1038人、飯能日高支部から丸山

日本共産党の挨拶では「今の政府は株を買え、株を買えと言って、株を買えと言っているが、株を買えるお金があるならパンや野菜を買うという人がほとんど。株はギャンブルと同じだ。政府がギャンブルしろなどというのはおかしい。もう政

住宅デーを 楽しもう

に5人が集まり台座を押さえ無事に削り終え。来年からは、「丸型のまな板は別料金にしようという」声かけに皆うなずき談笑していました。(写真左上)

全ての会場に足を運んだ金野支部技住対部長は、久しぶりに一日開催の住宅デーに取り組んだが、

以前からの役員の成りて不足や、次世代の課題も浮き彫りになりました。17日には、部会を行い住宅デーの総括を行い、各分会部長も仲間の参加も同じ顔ぶれで、来場者も少なかったとの感想が多く、来年度は「自分たちが楽しいと思う住宅デーにしよう」と、すでに次年度へ動き出しています。……分会の様子は2面へ



インボイス廃止大集結!

「コロナで2年ぶりに参加した。デモ行進も久しぶりで疲れたが、国民の声をしっかりと聞いてほしい」との感想がありました。

清流

来月で終戦して77年が経つ。今、戦時中の記憶を持ってきている人が少なくなっている。私は戦争を知らない世代。戦争というのは話に聞いただけで実感がわかない。自分の前では人が死ぬ。そんなことは想像がつかない。もつとたくさん話を聞きたい。戦争が怖いと思うほど。経験者の話を聞いて伝えたい。そうすれば小さな平和が世界に広がるかもしれない。



高麗川



高麗川



加治



高麗川



原市場



高萩



原市場



精明



高萩



高萩北



西川



高萩北



精明



西川

ご協力ありがとうございました



「学びつつたかおう」

労働学校開講

たたかいに確信を持ち発展を



講師に質問する加治栄一郎さん

6月23日 憲法特別講座
埼玉平和委員会
二橋 元長氏



6月28、29日 哲学
元書記局
星 仁氏



今年度久しぶりに「労働学校」を開講しました。実に約4年ぶりの開催でした。二橋さんは、憲法特別講座でロシア・ウクライナ問題で、日本が取るべき道はという問い掛けに、「軍事」対

「軍事」は何も生み出さない。憲法9条に基づく「平和外交」を展開しなければいけないと訴えました。星さんは、哲学講座のまとめで、労働者階級としての誇りをもって生きよう、人間としての生き方に誇りを持ちながら運動を正しく発展させるためにたたかいつつ学び、学びつつたかおうと訴えました。次回は7月13、14日に経済を前島英男氏が講師となり、飯能市民会館で行います。



沿道から無言のアピール

6月5日日曜日9区連絡会として、ウイズもろやまを会場にWEBで本部の浦和北公園とを繋ぎオール埼玉総行動を行いました。支部からは19人の仲間と家族が参加しました。全体会WEB集会では、参議院選挙に投票に行こうと訴えがあり

ました。全体会終了後、9区連絡会では、毛呂山町役場前まで場所を移動し、声を出さずにスタンディングでプラカードを持ちアピールを行いました。仲間からは、信号待ちの運転手から「何をやっているの?」と聞かれ趣旨を説明すると、「頑張ってるね!」と声を掛けられた。という報告がありました。

車から「頑張ってる」の声

参議院選挙投票呼びかける 6.5オール埼玉総行動



無言の訴え

6月26日日曜日に、きかんし学校がWEBで行われ、奥村勝国さん(高萩北)と荒川書記が参加しました。



WEB講義は良いと大絶賛

午前中には機関誌の作り方について学習し、午後は、ジェンダー平等について講演がありました。奥村さんは、新聞は2人から3人で作成した方がいいことや、見出しのつけ方が難しい。午後の講演はジェンダーのことを考えると表現が難しいといった感想がありました。

一人では難しい みんなで作りたい



きかんし学校

予算要求総決起集会

数の力は必要

自分のことに置き換えて



猛暑の中の集会お疲れまでした

各地で猛暑日となつた6月29日水曜日、12時30分から日比谷野外

音楽堂で、予算要求決起集会が行われ、全体で47県連1703人、支部からは、吉沢正夫さん(高麗川)、小峰篤さん(高麗川)と荒川書記が参加しました。主催者あいさつでは、建設国保の予算を国に確保してもらおうと訴えました。現役の国会議員の訴えもあり、

参加した小峰さんは現場が歩いて15分と近く、このような集会には、初めて参加したが、集会の規模にびっくりした。吉沢さんは、数の力は必要となるので、組合員一人一人が自分ごととしてとらえてほしいとの感想を話してくれました。

2022年度健康診断日程

日曜集団健診

健診番号	医療機関	会場	健診日
01	代々木病院健診センター	飯能市民会館	9月4日
02	旭ヶ丘病院		9月11日
03	代々木病院健診センター	飯能市民会館	10月2日
04	旭ヶ丘病院		10月16日
05	旭ヶ丘病院		11月13日
06	代々木病院健診センター	飯能市民会館	11月20日

平日個別健診(通年)

健診番号	医療機関/会場	受診可能日
A	岡村記念クリニック	月~土
B	旭ヶ丘病院	月~土(AMのみ)

